

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : **Mi Alkhairat Sakita**
Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
Tema 1 : Indahya Kebersamaan
Sub Tema 2 : Kebersamaan dalam Keberagaman
Pembelajaran : 2
Alokasi Waktu : 3 x 150 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati contoh, siswa mampu mengidentifikasi formasi berdiri tarian Bungong Jeumpa dengan benar.
2. Setelah mengamati contoh, siswa mampu mempraktikkan tarian Bungong Jeumpa formasi berdiri diiringi dengan musik dan hitungan dengan tepat.
3. Setelah membaca teks dan berdiskusi, siswa mampu menjelaskan pentingnya kerjasama dalam keberagaman dengan terperinci.
4. Setelah berdiskusi, siswa mampu menceritakan satu contoh bentuk kerjasama dalam keberagaman dengan terperinci.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. Religius melalui Wa Grup▪ Guru mengecek kesiapan dan mengecek kehadiran siswa melalui Wa Grup.▪ Menginformasikan tema yang akan di pelajari yaitu tentang "Indahnya Kebersamaan". Integritas melalui Wa Grup▪ Guru menyampaikan tahapan kegiatan yang meliputi kegiatan Tana Jawab, mengeksplorasi, mengomunikasikan dan menyimpulkan materi melalui Wa Grup	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa membaca teks tentang Tong Sampah Gotong Royong. (Mengamati) Literasi▪ Setelah membaca teks, siswa secara individu mengidentifikasi keberagaman, kerjasama dan manfaatnya. Siswa menuliskan hasilnya pada diagram yang ada di buku siswa.▪ Siswa menuliskan kembali hasil kesepakatan mengenai identifikasi keberagaman, kerjasama dan manfaatnya pada kertas Integritas. Dan mengirimkan hasil jawaban melalui Wa Pribadi▪ Guru dan siswa menyimpulkan secara klasikal melalui Wa Grup.▪ Siswa secara individu mengidentifikasi keberagaman dan kerjasama yang ada di lingkungannya. bisa menuliskan	150 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	<p>dalam bentuk grafik yang disiapkan. <i>Mandiri dan mengirim hasilnya melalui Wa Grup</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa mengamati formasi gerakan tarian Bungong Jeumpa yang ada di buku siswa yang di kirim melalui Wa Grup ▪ Ketika sudah lancar, siswa mempraktikkan formasi dengan dengan iringan musik dan mengirim vidionya melalui Wa. ▪ Guru juga memotivasi siswa untuk menghayati tarian. 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mampu mengemukakan hasil belajar hari ini melalui Wa 2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan melalui Wa 3. Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya melalui Wa 4. Salam dan do'a penutup. 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Madrasah

Morowali 28 Juli 2020
Guru Kelas 4

Rusli Baco,S.Pd.I
NIP. 19830105200501 1003

Nadran,S.Pd.I.
NIP. 197607142006042013